

La Junta contratará durante tres años a los doctorandos

Andalucía

 [Votar](#)
 [Imprimir](#) [Tamaño del texto grande](#) [Tamaño del texto pequeño](#)

A. ALMÁRCEGUI

n SEVILLA. El colectivo formado por los más de 500 becarios de investigación de la Junta de Andalucía va a ser otro de los beneficiados por el amplio abanico de propuestas sociales y laborales -becas de 6.000 euros para bachilleres sin recursos, viviendas para familias con ingresos inferiores a 3.100 euros mensuales, gratuidad de las guarderías y creación de 400.000 puestos indefinidos de empleo en los próximos cuatro años- diseñado en las últimas semanas por el presidente de la comunidad autónoma.

Tal y como anunció el presidente, Manuel Chaves, en la inauguración oficial del curso académico de las [universidades andaluzas](#), celebrada en Málaga el 28 de septiembre, el modelo de contratación de los becarios de investigación predoctorales cambiará en 2008. Del actual sistema de dos años de beca y dos de contrato, conocido popularmente como el 2+2, se pasará a uno de cinco años de duración estructurado bajo la fórmula de 1+3+1. Las principales novedades de esta oferta radican en la reducción del periodo de beca de dos a un año y en la ampliación del contrato laboral predoctoral desde dos a tres años. Además, la Junta propone que a los tres años de contrato se sume uno adicional, que hasta ahora no existía, al que se podrá acceder únicamente tras la lectura de la tesis.

La intención de la Junta de Andalucía es que los universitarios utilicen la beca sólo para cursar el máster que ha venido a sustituir a los actuales cursos de doctorado y que se acojan a los contratos laborales para realizar específicamente las tareas de investigación. Este nuevo sistema ha sido pensado como modelo de transición a utilizar durante el periodo que tarde en implantarse el Espacio Europeo de Educación Superior.

La conversión de las becas predoctorales -es decir, sin cotización en la seguridad social- en contratos viene siendo demandada desde hace años por el colectivo de jóvenes investigadores. Hace cuatro años, la Junta de Andalucía dio un paso adelante con su decisión de contratar a los investigadores durante dos de los cuatro años que se tarda en realizar una tesis, ya que hasta entonces se mantenía al investigador como becario durante toda la etapa predoctoral.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

Préstamo On Personal Fijo

No pague nada los 3 primeros meses. Hasta 50....
www.CaixaGalicia.es

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelació...
www.hipotecaremunerada.barclays.es

Enlaces Recomendados:

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: pisos y casas](#) | [Viajes](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles de Sevilla](#) | [Manchester United tickets Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportes-Apuestas Fútbol](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#) | [Apuestas deportivas 10a1.com](#) | [Oferta Formativa](#) | [Empleo](#) | [Apuestas fútbol - EUROBET.es](#) | [HOTELES EN SEVILLA](#) | [Hoteles de playa](#) | [Hoteles en Madrid](#) | [Dominios](#) | [Revelado de fotos](#) | [Casino Online-10a1casino.com](#) | [¿Buscas hotel en España?](#) | [Ofertas de Vuelos Baratos](#) | [Ofertas de Hoteles](#) | [Ofertas de empleo](#) |